



Consejo de Seguridad

Distr. general
16 de enero de 2014
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 16 de enero de 2014 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

La última noche los terroristas dispararon una andanada de cohetes desde la Franja de Gaza, controlada por Hamas, contra los 113.000 ciudadanos de la ciudad israelí de Ashkelon, situada al sur del país. Cabe tan solo imaginar la tragedia que se hubiese producido si el sistema antimisiles “Iron Dome” no hubiera interceptado los cohetes. Israel considera a la organización terrorista Hamas responsable de esos ataques.

Hace tan solo dos días, envié una carta al Consejo de Seguridad ([S/2014/23](#)) sobre los ataques en curso. Mientras que los cohetes siguen cayendo sobre las localidades y las ciudades de Israel, el Consejo ha guardado silencio y no ha condenado a Hamas por atentar sin piedad contra la población civil. Israel ha actuado hasta la fecha con notable comedimiento, pero no permitirá que sus ciudadanos continúen siendo víctimas de ataques y seguirá adoptando todas las medidas necesarias para proteger a su población.

Le insto a que denuncie de manera inequívoca esos ataques en una declaración pública en nombre del Consejo de Seguridad. Le agradecería que la presente carta se distribuyera como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ron **Prozor**
Embajador
Representante Permanente

